



ACTA DE LA TERCERA CONSULTA DEL COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA DE ATE - 2024

--Siendo las 17:30 horas del día Miércoles 25 de Setiembre del 2024, presentes en el auditorium del Centro Cultural de Ate, ubicado en la Carretera Central Km. 7.5, costado de la Iglesia Santa Cruz de Vitarte, se dio inicio a la Tercera Consulta del Comité Distrital de Seguridad Ciudadana, de Ate 2024, dirigida a los funcionarios de la corporación Municipal, integrantes del CODISEC., dirigentes vecinales, coordinadores, componentes de las Juntas Vecinales de Seguridad Ciudadana y vecinos en general de las diferentes zonas de esta jurisdicción; dando cumplimiento a lo estipulado en el Art. 39 y 78 del Reglamento de la ley N°27933 del Sistema Nacional de Seguridad Ciudadana, de acuerdo a la siguiente Agenda:

- Exposición: Informe de Rendición de Cuentas a cargo del General PNP. ® Javier Hugo AVALOS ARENAS KLOKOCH, Gerente de Seguridad Ciudadana y Responsable de la secretaria técnica del CODISEC de Ate.
 - Preguntas, propuestas, opiniones y sugerencias por parte de los invitados.
- En dicha reunión participaron los integrantes del CODISEC., conforme al siguiente detalle:
- Abog. Franco VIDAL MORALES : Alcalde y Presidente del CODISEC.
 - Bach. Jhoan Alfredo CALDERON MIRANDA: Sub Prefecto Distrital de Ate.
 - Cmdte PNP. Juan Jesús CASIMIRO PALACIOS: Comisario de Huaycan.
 - Cmdte PNP. Jhoan Marco MONGE ARAUJO: Comisario de Vitarte.
 - Cmdte PNP. Conrado MACHUCA HIDALGO: Jefe del DEPINCRI ATE.
 - Cmdte PNP. Ulises CORDOVA DEL VALLE: Jefe del SOES PNP.
 - May. PNP. Arturo OJEDA PRADO : Comisario de Yerbateros.
 - May. PNP. Carlos Dennis TOLEDO CUYA : Comisario de Salamanca.
 - May. PNP. Alexander Merardo GADEA RIVERA: Comisario de Santa Clara.
 - Lic. Martha SALVATIERRA PONCE : Representante de la Iglesia Católica.
 - Lic. Claudia Alejandra PAREJA LOPEZ : Articuladora Territorial de la Estrategia "Barrio Seguro"

--Exposición a cargo del General PNP. ® Javier Hugo ÁVALOS ARENAS KLOKOCH, Gerente de Seguridad Ciudadana y responsable de la Secretaría Técnica del CODISEC., expreso: tengan ustedes buenas tardes, la cordial bienvenida a los integrantes del CODISEC., los componentes de las juntas vecinales de seguridad ciudadana, a los jefes de la Policía Nacional y vecinos, gracias por estar con nosotros aquí en el auditorium del Centro Cultural de Ate, hoy se va a dar cuenta de los logros en el tema de seguridad ciudadana, en el trabajo articulado con el cuerpo de serenazgo de la corporación municipal de Ate y nuestra Policía Nacional del Perú, siempre es bueno destacar la participación de la sociedad civil en el tema de seguridad ciudadana e informar a la población sobre políticas, planes, proyectos desarrollados en el trimestre del presente año en materia de seguridad ciudadana, bien nuestro Alcalde estará llegando en breve, pero avancemos con la exposición.

--Lo que deseamos, es querer salir de nuestras casas, llegar a nuestros trabajos, retornar sin novedad, que nuestros hijos lleguen al colegio sanos y salvos, que podamos ir al parque a disfrutar, que los vehículos de transporte no causen accidentes, no nos asalten, actualmente no sabemos a qué vehículo de transporte subir ya que podemos llegar muertos a nuestro destino, por ello muchas personas deciden no tomar un transporte formal y usan el informal a pesar que estos vehículos no son de garantía, pero siempre se recomienda transportarse en vehículos registrados, en la actualidad todas las modalidades de asalto han cambiado, antes solamente te sustraían el teléfono o la billetera de manera sigilosa, luego optaron por el cogoteo, lo máximo ocurría que te golpeasen, pero actualmente, luego de robarte no te dejan libre, te pegan un tiro o incluso sin robarte ya te asesinaron y es que no hay penas efectivas, nuestros organismos jurisdiccionales no se concientizan con la realidad, un delincuente puede tener 10 detenciones en un día ya que a las horas de ser capturado, proceden con su liberación, personas que son irrecuperables para la sociedad; gracias a nuestras cámaras de



vigilancia, tenemos un 95% de efectividad, al darnos cuenta del acto delincuenciales que está ocurriendo, nos comunicamos con la policía y casi al instante el personal PNP está actuando junto a nuestro cuerpo de serenazgo.

--Para dar un ejemplo de nuestra efectividad del accionar de nuestras cámaras, el evento ocurrido altura del paradero TAGORE, donde un trabajador estaba robándose un tráiler de la empresa pero mediante nuestras cámaras logramos actuar de manera eficiente y junto a la policía logramos evitar muchos daños, si bien se vieron afectados vehículos civiles y patrulleros de nuestra policía, junto a motocicletas de los serenos, no pasó de pérdidas materiales, del 100% de nuestras intervenciones, el 95% tiene efectividad; otro evento en la entrada de Horacio Zevallos, han ocurrido en este año tres accidentes graves en la misma modalidad, notificamos a la ATU., estos vehículos con el fin de ganar pasajeros se meten, no respetan a los peatones, esta actitud se repite en los semáforos, donde estos vehículos tampoco respetan las luces rojas, los vecinos pueden cruzar pero estos vehículos por la imprudencia pueden ocasionar un grave accidente, como lo que paso al joven que el tren lo partió a la mitad porque estaba hablando por teléfono y estaba con los audífonos; es por ello que apoyamos y auxiliamos ante accidentes de tránsito ocasionado por los vehículos informales y comenten un sin fin de infracciones y gracias al actuar de la PNP tenemos un soporte.

--Lo siguiente son los actos vandálicos por los partidos de futbol, cada fin de semana que haya un partido, ¿los vecinos tienen que soportar esos actos? el problema no es el estadio, los estadios están protegidos, el problema tampoco es el partido, ya que es un deporte, donde se encuentra el problema es en los participantes que la mayoría son vándalos y con el fin de cometer actos delincuenciales se camuflan entre hinchas, rompen lunas, atentan contra la propiedad privada y pública, pintarrapear paredes de domicilios, agreden a vecinos que pasan por esa zona a su domicilio, nuestros serenos y nuestra policía tratan de mitigar estos actos.

--De los robos mediante automóviles o motocicletas, se acercan a sus víctimas les arranchan el teléfono o en los peores casos son arrastrados porque la víctima no se dejó quitar la cartera o mochila, gracias a la efectividad de nuestras cámaras podemos capturar en esos momentos, pero por culpa de las malas medidas y no tener penas suficientemente fuertes como para detener la delincuencia y así lograr un mejor impacto ante estos ladrones, nosotros estamos capacitados pero estos delincuentes portan armas de fuego a diferencia de nuestro cuerpo de serenazgo que solamente poseen un chaleco y nada más, esos implementos no sirven para nada ante un arma de fuego, en la zona de Huaycán hemos tenido 2 personas heridas de bala, uno de ellos con una bala en la cabeza y otro en el pecho, gracias a Dios sobreviven y el Estado les brinda una manutención, de ser lo contrario hubieran fallecido y sus hijos huérfanos.

--En estas imágenes se aprecia la clausura de diferentes hostales, por el momento vamos clausurando 147 locales, durante las inspecciones se han encontrado preservativos usados, colillas de cigarrillos, papeles, sabanas sucias en diferentes habitaciones de estos hoteles, por lo cual se procede a poner la clausura por el riesgo correspondiente; también por encargo de nuestro Alcalde, Franco Vidal se recuperó más de 700 m² de espacio, que ocupaban más de 15 años en la zona de Huaycán, lugar donde nuestro alcalde ejecutará obra de pista y veredas desde la Av. Mariátegui hasta la Av. Cáceres, en este lugar se había hecho una loza deportiva, involucraban para que los niños puedan jugar o los vecinos, por lo cual ha sido recuperado con el apoyo de serenazgo, fiscalización, ornato, personal de áreas verdes y medio ambiente; los paneles publicitarios son otro tema a tratar, ponen paneles gigantes frente a cámaras de vigilancia y nos tapan la visión, como cuidamos a los vecinos, el Alcalde Franco Vidal con personal de apoyo ha bajado aprox. 17 paneles monumentales y seguimos trabajando en ello ya que es un trabajo enorme, el tema es que los mismos vecinos nos alertan y denuncian, cuando quieren ver las cámaras, no se puede ver nada por el panel que estorba la visibilidad.

--Otro evento es el tema de las balanzas adulteradas en los mercados, antes con las balanzas antiguas se podía hacer un mejor accionar, pero ahora con las balanzas electrónicas, es mucho más fácil evitar la sanción porque solamente se debe apagar y prender para que se reinicie la balanza y todo figure de manera correcta, debemos estar precavidos de este tema ya que



están aumentando 100gr a 200gr y eso refleja un aumento de precio para nuestros vecinos, a las personas que venden pollos debemos inculcar el tema de la higiene al momento de manejar el producto ya que muchos de ellos no cuentan con guantes y redes para cabello para que este no contamine el producto, es sumamente importante; estamos por adquirir 100 cámaras más, que van a ayudar a esta central, se está haciendo el mantenimiento de las cámaras porque mucho tiempo ha estado abandonado, importante es que haya más ojos que puedan vigilar y podamos tener una respuesta rápida a través de nuestra Policía Nacional, las ambulancias de salud y todas las gerencias de la municipalidad de ATE, es muy importante puntualizar que hoy día, nuestro Alcalde Franco Vidal ha puesto la primera piedra, en la zona de Santa Clara, para la nueva central de bomberos.

--Asimismo se informa la adquisición de 40 motos a través de los recursos propios de la Municipalidad de Ate, 30 Camionetas 4X2 y 4X4 totalmente equipadas, más de 100 nuevas cámaras y servidores, así como 200 serenos que están incrementando la seguridad ciudadana de nuestro distrito, ustedes pueden ver que nuestros motociclistas y nuestro personal cuenta con chalecos antibalas, nosotros hacemos acciones preventivas, disuasivas y comunicamos a los efectivos policiales, hay veces en que debemos de intervenir y por eso hacemos el arresto ciudadano, exponiendo la vida de nuestros serenos, porque ahora los delincuentes están con armas de fuego, en esta gestión se está invirtiendo en seguridad ciudadana de nuestro distrito.

--Una vez más saludar a las juntas vecinales de seguridad ciudadana que han venido a esta Consulta Ciudadana, pobladores de "El parque industrial El Asesor", la "Cooperativa de Vivienda las Palmeras", la "Asociación de Vivienda La Florida", "Las Mercedes de Santa Clara", "Sol de Viñas de Santa Clara", "Asociación Los Topacios", "Asociación El Portal de Santa Clara", "Asociación La Florida", "Micaela Bastidas", "San Antonio", "El Olivar", "El Mirador de Javier Heraud", "Los Progresistas", "Los Olivos de Santa Clara", "Los Ángeles", "Santa Rosa", "Asociación Fuerzas Policiales", "Urbanización Valdiviezo", "Asociación Brisas del Centro", "Estrella Valle Unidos" y otras asociaciones, quienes también buscan una mejoría en sus zonas, con quienes coordinamos y trabajamos articuladamente para que coadyuve en el trabajo de seguridad ciudadana, exhortando a trabajar unidos por la seguridad del distrito.

--Y siendo las 18:30 horas, se da por concluida la misma, se levanta la presente, firmando a continuación todos los presentes en señal de conformidad



MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE ATE

ABG. FRANCO VIDAL MORALES
ALCALDE

Abog. Franco VIDAL MORALES
Alcalde y Presidente del CODISEC ATE



MINISTERIO DEL INTERIOR
DIRECCION GENERAL DEL GOBIERNO INTERIOR

Bach Johan Alfredo Calderon Miranda
Subprefecto del Distrito de Ate

Bach Johan Alfredo CALDERON
MIRANDA
Sub Prefecto de Ate

2
2

Cmdte. PNP. Juan Jesús CASIMIRO
PALACIOS
Comisario de Huaycan

Cmdte PNP. Johan Marco MONGE ARAUJO
Comisario de Vitarte

My. PNP. Arturo OJEDA PRADO
Comisario de Yerbateros

My. PNP. Carlos Dennis TOLEDO CUYA
Comisario de Salamanca.



.....
Cmdte PNP Conrado MACHUCA HIDALGO
Jefe del DEPINCRI ATE.

.....
My. PNP. Alexander Merardo GADEA RIVERA
Comisario de Santa Clara

.....
Lic. Martha SALVATIERRA PONCE
Representante de la Iglesia Católica

.....
Cmdte. PNP Ulises CORDOVA DEL VALLE
Jefe del SOES PNP

.....
Lic Claudia Alejandra PAREJA LOPEZ
Articuladora Territorial de la Estrategia
"Barrio Seguro"